

企画・作業WGを開く

新世代PCa工業会 ステン鉄筋の製品等を報告

鉄筋を使用したプレキャスト製品の施工実績を作れたのは今後、役所に向けて提案する場合に追い風になる。役所側はどうしても過去の施工実績がないと、いくら優れ

た製品でも採用はしない。そういう意味で今回の施工実績は今後

所に向けた提案をする場合に追い風になる。この相反する要求に応えるためにND-WALL工法の開発に取り組んできた。

新世代PCa工業会（会長：田佳男氏）は、三月三日午後一時

やND-WALL工法のプレキャ

ス化などの話題を提供させて頂

いて、後半はこれら話題をもとに

のではないか。ステンレス鉄筋の

企画・作業WGを開催した。当日は初めて篠田会長が「私が社長を務める日本コンクリート技術は今

年三月末で五年目を迎える事がで

て、日本コンクリート技術から①

参画者全員で活発に意見交換していきたい」と述べた。

続いて企画WGの話題提供とし

て、この五年間に三〇〇件を越え

るコンサルティング業務に取組む

事ができた。寄せられる相談は圧倒的にコンクリートのひび割れ問

題が多い。私はコンクリートにひび割れが発生するのは当たり前

た。あらためて振り返って見る

京博物館・学習室で平成二十一年

企画・作業WGを開催した。当日は

最初に篠田会長が「私が社長を

務める日本コンクリート技術は今

年三月末で五年目を迎える事がで

て、日本コンクリート技術は今

年三月末で五年目を迎える事がで

て、日本コンクリート技術から①

参画者全員で活発に意見交換していきたい」と述べた。

企画・作業WGを開催した。当日は

最初に篠田会長が「私が社長を

務める日本コンクリート技術は今

年三月末で五年目を迎える事がで

て、日本コンクリート技術は今

年三月末で五年目を迎える事がで